

Еженедельник новостей МДС, 17 - 21 декабря 2018 г.

IBC Weekly News, December 17 - 21, 2018

18 декабря

Инвесторам, привлекаемым под инициативы проекта «Digital CASA – КР», необходимы гарантии, преференции и защита государства. Такое мнение высказали руководители бизнес-ассоциаций на [мини-форсайте](#) по цифровой трансформации, проведенном Госкомитетом информационных технологий и связи.

В Министерстве экономики представители МДС и СЭЗ «Бишкек» рассмотрели проблемы предпринимателей, ведущих деятельность на территории СЭЗ «Бишкек». В МДС участились обращения компаний по вопросам, связанным с эффективностью деятельности гендирекции СЭЗ.

19 декабря

Комитет МДС по интеллектуальной собственности будет обсуждать также вопросы [информационных технологий](#), решили члены комитета. Рассмотрены результаты за 2018 год и планы на 2019-й, а также изменения и дополнения в УК и УПК КР в части нарушений в области интеллектуальной собственности.

20 декабря

Члены правления МДС обсудили итоги деятельности ассоциации за 2018 год, планы и бюджет на следующий год.

21 декабря

По инициативе Минэкономики представители МДС приняли участие в совещании по проблемам ОсОО «Фирма Фонта», возникающим в сфере взаимоотношений с контролирующими, фискальными и правоохранительными органами страны.

December 18

Investors attracted under the initiatives of the Digital CASA – the Kyrgyz Republic Project need guarantees, preferences and protection of the state, leaders of business associations said at [mini-foresight](#) on the digital transformation conducted by the State Committee of Information Technology and Communications.

At the Economy Ministry, representatives of IBC and the Bishkek Free Economic Zone considered problems of entrepreneurs operating in the FEZ. Companies have begun to contact IBC more frequently for issues related to effectiveness of the Bishkek FEZ General Directorate's activities.

December 19

The IBC Intellectual Property Committee will also consider [information technology issues](#), the Committee members decided. The meeting discussed results for 2018 and plans for 2019, as well as amendments and additions to the Criminal Code and the Criminal Procedure Code in terms of violations in the field of intellectual property.

December 20

The IBC Board members reviewed the results of the association's activities for 2018 and plans and budget for the next year.

December

21

At the initiative of the Economy Ministry, IBC representatives took part in a meeting on the problems of the **Fonta Firm LLC**, arising in the relations with the regulatory, fiscal and law enforcement agencies of the country.

Встречи с членами МДС

20 декабря с представителями ОсОО Фирма «Фонта», разрабатывающим медно-золоторудные месторождения в Джалал-Абадской области, обсудили правомерность доначисления налогов.

Meetings with IBC members

On December 20, representatives of IBC and The Fonta Firm LLC, which develops copper and gold deposits in the Chatkal district of the Jalal-Abad oblast, discussed the legality of additional taxation.

21 декабря с представителями **Freedom Finance** рассмотрели возможности расширения взаимодействия в рамках МДС, в частности, в сфере повышения финансовой грамотности населения.

Правовой обзор

МДС подготовил [еженедельный обзор](#) наиболее важных изменений в законодательстве КР.

On December 21, IBC and **Freedom Finance** considered expanding cooperation in the IBC framework, in particular in the field of improving the financial literacy of the population.

Law review

IBC has compiled a [weekly review](#) of the most important changes in Kyrgyz legislation.

Новости членов МДС

19 декабря в головном офисе банка «**Бай Тушум**» состоялась [церемония подписания соглашения](#) с микрокредитной компанией «**Фронтиэрс**» по предоставлению банку субординированного кредита в размере 100 миллионов сомов сроком на 5,5 года.

Жители Тонского района Иссык-Кульской области готовы поддержать **компанию "ЮрАзия"** в разработке уранового месторождения Таш-Булак. [Общественные слушания](#) по этому вопросу прошли в селе Кок-Мойнок и городе Балыкчы.

News from IBC members

On December 19, [the official ceremony](#) of signing an agreement with the **microcredit company Frontiers** to provide the **Bai Tushum Bank** with a \$100 million soms subordinated loan for 5.5 years was held.

Residents of the Ton district of the Issyk-Kul oblast are ready to support the **YurAsia company** in the development of the Tash-Bulak uranium deposit. [Public hearings](#) on this issue were held in Kok-Moinok village and Balykchy city.

Дайджест СМИ

Представляем [еженедельный дайджест СМИ](#) по экономике, бизнесу и инвестициям.

Weekly media digest

IBC presents you a [weekly media digest](#) on economy, business and investment.

Объявления

В новогодние каникулы посетите сказочный [спектакль «Щелкунчик3D»](#) и присоединяйтесь к благотворительной акции «Подари детям тепло».

Announcements

On New Year's holidays, we invite you to attend the fabulous [performance "Nutcracker 3D"](#) and join the charity event "Give Children Warmth".

МДС в СМИ

19 декабря ИАЦ «Кабар» опубликовал [видеосюжет](#), посвященный **итогам проекта МДС «Клуб экономической журналистики»**.

20 декабря исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков принял **участие в прямом**

IBC in the media

On December 19, the Kabar IAC posted a [video](#) about **the results of the IBC Economic Journalism Club project**.

On December 20, IBC Executive Director Askar Sydykov took part in **a live broadcast on the**

эфире телеканала НТС в программе «Ар Тарап». Обсуждали, как запрос Финразведки о предоставлении сведений по банковским счетам и ячейкам может повлиять на инвестиционный климат.

NTS channel. The participants discussed how the request of Financial Intelligence Service to provide information on bank customers' accounts and cells can affect the investment climate in the country.

События на 24-28 декабря

Events for December 24-28

26 декабря МДС проведет встречу горнодобывающих компаний для выработки **единого пакета рекомендаций МДС к новому Закону «О недрах».** Место проведения: офис МДС. Начало в 14:00.

On December 26, IBC will hold a meeting of mining companies to develop **a single package of IBC recommendations to the new Law “On Subsoil”.** Venue: IBC office. Beginning at 2pm.

Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2018 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.